

HERZLICHEN DANK

Beim Abschied von unserer Mutter und Grossmutter

Hilda Gasser-Ecker

durften wir viel Anteilnahme und Unterstützung erfahren, für das wir uns von Herzen bedanken möchten:

allen, die mit Worten, Gesten, Gedanken, mündlich oder schriftlich, ihr Mitgefühl ausgedrückt haben und uns Trost zugesprochen haben der Nachbarschaft im Brunaupark, welche sie bis zum Eintritt ins Pflegeheim im Alltag unterstützt hat

den Pflegenden vom Stammteam und Mitbewohnern im Alterszentrum Studacker, welche ihr mit Empathie, Geduld und Ideenreichtum den Alltag erträglich machten

Herrn Pfarrer Baumgartner, welcher die Abschiedsfeier sehr persönlich, warmherzig und tröstend gestaltet hat

allen, die im Sinne von Hilda grosszügig die Vogelwarte Sempach unterstützt haben

allen, die ihr zu Lebzeiten freundlich begegnet sind, sie liebevoll unterstützt haben, ihr Interesse und Wertschätzung entgegengebracht haben.

Es war ein Abschiednehmen über eine lange Zeit. Nun hat unsere Mutter und Grossmutter Ruhe und Frieden gefunden. Uns bleiben die zahlreichen schönen Erinnerungen.

Im Mai 2020

Die Trauerfamilie